



20.12.2022 16:12 CET

Der Louisenlunder Schupo – ein Pullover mit großer Bedeutung und starken Farben

Für über 100 Louisenlunder Schülerinnen und Schüler war es ein ganz besonderer Moment: Bei der diesjährigen Schulpullover-Verleihung erhielten die neuen Louisenlunder den sogenannten Schupo. Mit dem Akt der Übergabe des Kleidungsstückes endete ihre dreimonatige Probezeit und sie wurden feierlich in die Louisenlunder Gemeinschaft aufgenommen. Wer den blauen Pullover mit rotem Kragen trägt, repräsentiert die Louisenlunder Werte, verantwortlich zu handeln und sich der Gemeinschaft zu verpflichten.

Die Aufregung unter den neuen Louisenlunder Schülerinnen und Schülern der

Junioren- und Oberstufe war groß, als sie in der Kunst- und Kulturhalle und im Musiksaal auf dem Hof Louisenlund ihren Schupo in Empfang nehmen durften. Gespannt lauschten die Anwärterinnen und Anwärter den Worten von Stiftungsleiter Dr. Peter Rösner, der Stiftungsvorsitzenden Ingeborg Prinzessin zu Schleswig-Holstein und dem Schülerpräsidenten Kurt-Friedrich Michels, welche Bedeutung und Geschichte der blaue Pullover mit dem signifikanten roten Kragen hat und welche Verantwortung mit dem Tragen einhergeht. Der Louisenlunder Schulpullover ist Zeichen der Louisenlunder Gemeinschaft. „Wer ihn erhält, wird hoch offiziell Teil der Louisenlunder Gemeinschaft. Wer ihn trägt, repräsentiert die Louisenlunder Werte, verantwortlich zu handeln und sich der Gemeinschaft zu verpflichten“, erläutert Dr. Peter Rösner.

Der Ursprung des Schulpullovers geht auf das Gründungsjahr der Stiftung Louisenlund zurück. Funktional sollte er sein – sowohl warm genug zum Segeln als auch adäquat für förmliche Anlässe. Auch sollte er die Farben der Stifterfamilie zu Schleswig-Holstein Blau und Rot zeigen. Das Ursprungsmodell entstand aus einem blauen Marinepullover des Herzogs zu Schleswig-Holstein. Diesem Pullover wurde eine rote Socke der Herzogin zu Schleswig-Holstein als Kragen umgelegt. In Handarbeit wurde er für die ersten Schüler hergestellt. An der ursprünglichen Farbgestaltung hat sich seit damals nichts verändert. Heute tragen etwa 4.000 Louisenlunder den Schupo.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260